

題字 桜区PTA連合会 元特別顧問 白杵信裕

No.10

平成29年3月14日
発行



編集・発行 さいたま市PTA協議会桜区連合会広報情報委員会 事務局：さいたま市大宮町3-1 TEL 048-647-4401



今川区連会長によるあいさつ



中島小学校鶴飼校長先生による講評

平成28年12月17日(土)、桜区内の小中学校の校長、教頭、PTA会長、副会長及びPTA会員が集い、金子耕式氏の講演会に「校長会長研修会」を開催しました。

金子先生はラジオで子育て番組をお持ちで、豊富なエピソードを交えた聞きやすい講演を全国で行っています。講演は、子どもを育てる3つの柱と題して、この重要性を注いで育てるこの大切さを、ご自身の体験に基づいて分かりやすく話されました。また、子育てについての悩みや相談を金子先生が丁寧に答える

形で、大変有意義な会となりました。参加者からは、「子は親を試している」との内容に「もう少し早く聞いていいれば」「これからでも間に合うかな」などの感想を多くの方が感じ、共感できる講演でした。

金子耕式氏

家庭と子育てに必要な3つの柱



桜区PTA連合会代表で
参加した5名の会長

関東ブロックPTA研究大会茨城大会

22日の全体会は茨城県の大宮北小学校4年生に



さいたま市PTA協議会からの参加者一同

21日は第7分科会の「情報モラル」に参加しました。分科会では、上落合小学校が事例発表を行い、横浜市生麦中学校はPTAが事例発表を行いました。続いて、ネット教育アナリストの尾花さんによる、日々変化するデジタル社会の現実と、大人の向き合い方についての講演では、情報に大人が追いつくのは無理だが大丈夫である、むしろ人間力や話し合うことを大切にという内容でした。

東京大学先端科学技術センターの西成先生による講演会では、無駄の大切さと、多段的思考（考え方）が大切であることを聞いてお話を頂きました。「面倒だと思ったそ

れをする」「ダメだとわかつて3ヶ月」一見損や回り道だと思うことは損ではなく、期間設定が大切だとの内容で、将来をみすえた長期スパンで、子どもたちの教育や成長を大切にしたいと感じました。

2017年(平成29年) 3月14日(火) 発行

さいたま市PTA協議会桜区連合会 広報紙 さくら咲く 第10号 4

[中島小]
H29年1月28日(土)、体育館にて、文化委員主催のサタデーJキッズ「ドッヂビー大会」が開催されました。ボーラーやプラスチックのフリスビーと一緒に、当たっても痛くない素材なので、小さい子どもでも安全に参加できる人の様子を見守っていました。



H29年1月23日(月)、清水市長に文部科学大臣表彰受賞の表敬訪問をしました。文部科学大臣表彰を受賞した。文部科学大臣表彰受賞と一緒になりました。文化委員の皆さんも楽しんでその様子を見守っていました。



[神田小]

H29年1月28日(土)、体育館にて、文化委員主催のサタデーJキッズ「ドッヂビー大会」が開催されました。ボーラーやプラスチックのフリスビーと一緒に、当たっても痛くない素材なので、小さい子どもでも安全に参加できる人の様子を見守っていました。



[土合中]

H29年1月19日(土)、地区懇談会が行われました。周辺地域の小学校や育成会、自治会、民生委員、土合中のPTAが参加し、土合・栄和・中島地区に分かれ、「学校・家庭・地域の連携による子どもの健全育成のあり方」というテーマに沿って情報や意見を交換しました。

[土合小]

H29年1月12日(木)、本部会、運営委員会、選考委員会を実施しました。校長先生からは、「3学期は3ヶ月となり、54日間しかなく、進級、卒業にむけて慌ただしくあつという間に終わってしまった」というお話をありました。

[大久保小]

H29年1月7日(土)、大久保小学校でPTA主催のお正月遊びが行われました。初めての企画でしたが、約160人の子どもたちが参加しました。お囃子・獅子舞・お餅つきかるた・福笑い・コマ回し・けん玉の昔遊びが楽しめた。声につづまでも、お囃子の音楽が、子どもたちの声につづました。

[栄和小]

H29年1月29日(火)、30日(水)、栄和小PTA主催の枯れ葉集め「緑のボランティア活動」が実施されました。寒い中、ボランティアの皆様、警備員さん、子どもたちが学校敷地内外の枯れ葉集めをしました。

[検索]

これから検討し、子どもたちの登下校をより安全なものにしたいと思います。

子・獅子舞は白鍬自治会の、白鍬はやし保存会の方々に披露していただき、学校と地域の連携も図れました。

[上大久保中]
H29年1月13日(金)、体育館にてクラス対抗の百人一首大会を開催しました。終了後に学校と地域との関わりについてや校中の様子など多くの意見が寄せられました。



[大久保東小]
H29年1月13日(金)、体育館にて通学路の危険箇所の再確認を行いました。舗道の危険箇所や、角のミラーの破損、修理が必要な場所等、皆様のご意見を参考に確認し、補修出来るか確認しておこなわれました。5月の総会に向けて、慌ただしく動き始めました。



平成28年度 桜区PTA連合会 広報情報委員

土合小学校	小島 順子	近藤 ゆかり
大久保小学校	久野木 亜由美	神田 由佳
栄和小学校	高田 葉子	保坂 佳代
田島小学校	高田 真由美	坂口 直子
大久保東小学校	志田 訓代	浅橋 千尋
新開小学校	中川 容子	岡山 寿子
神田小学校	未吉 美香	吉田 おり
中島小学校	森脇 明子	井戸 寿美
土合中学校	志田 幸江	磯部 聰恵
大久保中学校	中川 良子	守屋 幸惠
田島中学校	永井 澄子	伊藤 こず枝
上大久保中学校	押野 ゆう子	伊藤 孝行

委員長	井澤 孝行
担当副会長	原林 緑
副委員長	大悟
副委員長	昌和



ウェブサイトで桜区各校PTAの活動を発信しています。

さいたま市PTA協議会桜区連合会Webサイト
http://www.saitama-city-pta.jp/06_sakura_ku/

桜区PTA

検索

土合小学校PTA 大久保小学校PTA 田島小学校PTA 大久保東小学校PTA 栄和小学校PTA 新開小学校PTA
土合中学校PTA 大久保中学校PTA 田島中学校PTA 上大久保中学校PTA 神田小学校PTA 中島小学校PTA

[神田小]
H29年1月28日(土)、体育館にて、文化委員主催のサタデーJキッズ「ドッヂビー大会」が開催されました。ボーラーやプラスチックのフリスビーと一緒に、当たっても痛くない素材なので、小さい子どもでも安全に参加できる人の様子を見守っていました。



[土合中]

H29年1月19日(土)、地区懇談会が行われました。周辺地域の小学校や育成会、自治会、民生委員、土合中のPTAが参加し、土合・栄和・中島地区に分かれ、「学校・家庭・地域の連携による子どもの健全育成のあり方」というテーマに沿って情報や意見を交換しました。

[土合小]

H29年1月12日(木)、本部会、運営委員会、選考委員会を実施しました。校長先生からは、「3学期は3ヶ月となり、54日間しかなく、進級、卒業にむけて慌ただしくあつという間に終わってしました」というお話をありました。

[大久保小]

H29年1月7日(土)、大久保小学校でPTA主催のお正月遊びが行われました。初めての企画でしたが、約160人の子どもたちが参加しました。お囃子・獅子舞・お餅つきかるた・福笑い・コマ回し・けん玉の昔遊びが楽しめた。声につづまでも、お囃子の音楽が、子どもたちの声につづみました。

[栄和小]

H29年1月29日(火)、30日(水)、栄和小PTA主催の枯れ葉集め「緑のボランティア活動」が実施されました。寒い中、ボランティアの皆様、警備員さん、子どもたちが学校敷地内外の枯れ葉集めをしました。

10月14日(金)、さいたま市教育委員会の稲葉教育長による「さいたま市の学校教育における取り組みと次期学習指導要領」についての講演でした。式典では参加者全員で「さいたま市PTA協議会いじめ防止スローガン」を唱和し、交流祝賀会でした。では、各学校のPTA会長や教育委員会の方々との交流を深めました。



PTA連合会のブースは長蛇の列



綿あめの準備

区民ふれあい祭りに出店

実施 夜間パトロール

地域との連携



夜間パトロールの様子

H 29年1月13日(金)、土合中学校の先生方をはじめ、ボランティアの皆さん、校外生活委員の皆さん、本部役員が参加して下校パトロールをおこないました。今回も土合・栄和・中島地区に分かれて、通学路や関連場所をパトロールしていました。下校間もない時間帯でしたが、子どもたちの姿を見かけっていました。また、下校間もない時間帯で下校間もない時間帯でしたが、子どもたちの姿を見かけました。子どもたちの姿を見かけました。

心の国際化をめざして 人権啓発講演会開催される

実施 心の国際化をめざして 人権啓発講演会開催される

事業

第2部は、「心の国際化をめざして」というテーマで、ジャーナリストの辺真一(ぴょんじんい)氏の講演でした。ご自身が在日として生まれ、日本名を使わなければ就職も困難だった実体験などを交えた内容で、お互いの国民性の違いを認め、相手との違いを認め

第1部では人権標語と人権作文の表彰式が行われ、人権標語最優秀作品に9名、人権作文最優秀作品に8名の児童・生徒が表彰されました。最優秀作品がすべて掲載された小冊子が参加者に配られました。



表彰を受ける子どもたち

10月15日(土)、桜区役所で開催される区民ふれあいまつりに、桜区PTA連合会として初出店しました。初めての取り組みでしたが、有志により、南三陸のホタテ焼き、綿あめ、かき氷の三種類を販売しました。当日は天候にも恵まれ、8種類もシロップがあるかき氷は、選ぶ楽しさもあつたようで、長蛇の列ができていきました。綿あめも予定数より100個多く販売できました。ホタテは、リピーターが何人もいらっしゃったので「おいしかった」というお声を多数いたしました。大盛況のうちに終了しました。

初出店でしたが、各校会長を中心には、役員さんなどお手伝いに参加頂き、ありがとうございました。今年の経験をいかし、子どもたちに還元していく活動の糧になればと思います。

A協議会の交流会が浦和ワシントンホテルで開催されました。この交流会は、基調講演・式典・交流祝賀会の三部構成で、基調講演は、さいたま市教育委員会の稲葉教育長による「さいたま市の学校教育における取り組みと次期学習指導要領」についての講演でした。式典では参加者全員で「さいたま市PTA協議会いじめ防止スローガン」を唱和し、交流祝賀会でした。では、各学校のPTA会長や教育委員会の方々との交流を深めました。



稻葉教育長による講演



清水市長と桜区連合会

祝 新開小学校40周年



第2回 副会長会

H 29年1月14日(土)、本年度2回目となる副会長会が開催されました。役員選出の方法や、慶弔費の規約の有無や内容など、様々なディスカッションが交わされ、出席者からは「さらなる感想が寄せられました。



10月29日開催の記念式典

青少年育成桜区連絡会



H 29年2月25日(土)、桜区プラザウエスト多目的ルームにて、平成28年度青少年育成桜区連絡会が開催されました。浦和レッドダイヤモンズハートフルクラブの落合弘氏の「守・破・離」をテーマにした講演の後、各地区と落合弘氏の意見交換を行いました。



土橋桜区連絡会会長のあいさつ



落合氏の講演

◇桜区PTA連合会平成28年度活動報告

月	日	事業
6月	11日	定期総会・広報情報委員会・正副会長会
7月	19日	第1回 理事会
7月	30日	親子ふれあいフェスタ
8月	25日	市PTAいじめシンポジウム
8月	27日~28日	市PTA館岩少年自然の家視察研修
8月	29日~9月2日	第1回 ハッピースマイルあいさつ運動
9月	3日	第1回 副会長会
9月	20日	第2回 理事会
10月	9日	桜区PTA連だより 第6号発行
10月	14日	市PTA教育委員会との交流会
10月	21日・22日	関東ブロックPTA研究大会茨城大会
10月	25日	桜区PTA連合会平成28年度活動報告
11月	16日	市PTA人権啓発講演会・市PTA協議会研修会
11月	24日	第3回 理事会
12月	3日	交通安全標語コンクール表彰式
12月	17日	校長会議研修会
1月	7日~9日	第2回 ハッピースマイルあいさつ運動
1月	14日	第2回 副会長会
1月	18日	第4回 理事会
3月	14日	広報紙 さくら咲く 第10号発行
3月	17日(予定)	第5回 理事会
4月	8日~14日(予定)	第3回 ハッピースマイルあいさつ運動
5月	(予定)	新旧理事会
5月	随時	事業委員会